



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 180
22 de abril de 2019

Cine por la Semana de Humboldt

El Cine Universitario de la Dirección de Comunicación y Cultura, en homenaje al 250 aniversario del nacimiento de Alexander von Humboldt que se celebra en 2019, presenta una muestra de cine con dos películas: La Ascensión al Chimborazo de Rainer Simon, lunes 22 a miércoles 24, y La Medición del Mundo de Detlev Buck, jueves 25 y viernes 26 de abril, a las 11:00 y 17:00, filmes que muestran escenas del viaje de Humboldt por América Latina. La proyección se realizará con la colaboración de la Asociación Humboldt, los Círculos de Cultura de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador.

Alexander von Humboldt fue el naturalista más importante de su época gracias a su viaje al Nuevo Mundo. Se podría argumentar que la manera en que se entiende hoy la naturaleza es un legado de su viaje a Ecuador, principalmente su épico al Chimborazo, en el que tuvo una suerte de epifanía científica: pudo conectar todos los tipos y especies vegetales por el punto de su ubicación en la Tierra.

La muestra se inicia el lunes 22 a las 11:00, en el Auditorio Master del Centro de Información Integral de la Universidad Central, con la video conferencia del Director de Cine Alemán Rainer Simon, quien presentará su película La ascensión del Chimborazo que relata la aventura hacia el denominado Nuevo Mundo que iniciaron en 1799 el alemán Alexander von Humboldt y su compañero Aimé Bonpland. Bajo la noche protagonizan viajes aventureros, con el clímax de escalar el volcán Chimborazo, de más de 6000 metros de altura.

La Medición del Mundo está basada en la vida de dos científicos europeos del siglo XIX. Midiendo el mundo es un bello canto a la curiosidad infinita del ser humano y a la capacidad de superación ante la adversidad de una sociedad aun no preparada para el cambio. En 1799 dos jóvenes y apasionados científicos, el matemático Carl Friedrich Gauss y el geógrafo y naturalista Alexander von Humboldt, se plantearon la extraordinaria tarea de descifrar y medir el mundo. Esta aventura, desde dos trayectorias diferentes, los llevará a conocer la esclavitud, vaticinar el cambio climático y enfrentarse a la moralidad de la época en un afán por comprender y cambiar el mundo.

Sigue la recuperación de la cultura cinematográfica y la trayectoria educativa de varios filmes. El Cine Universitario invita a profesores, estudiantes, realizadores, público amante del séptimo arte a presenciar, desde sus históricas butacas, la proyección del Cine Universitario desde el lunes 22 al viernes 26 a las 11:00 y 17:00 de abril en el Teatro Universitario. Para consultar más detalles y obtener las entradas de manera gratuita ingresa al Facebook Cine Universitario. **JP**